

DER TRAUM VOM JAKOBSWEG



DER TRAUM VOM JAKOBSWEG...

Seit dem Buch von Hape Kerkeling („Ich bin dann mal weg“, jetzt auch als Film) gibt es kaum einen Deutschen, der nicht sagt: „Ja, auf den Jakobsweg will ich auch mal. Aber so alleine traue ich mich nicht.“ Deswegen gehen wir jetzt gemeinsam!

Und so wird es möglich für alle, ob mit oder ohne Mobilitätsbeschränkung. Das einzige, was ihr mitbringen müsst, ist Lust an Bewegung und frischer Luft. Wir wandern tagsüber. Wir sitzen abends zusammen in den Herbergen beim Essen. Wir schlafen in Herbergen.

Wir starten im Mai (27. bis 29.) auf den alten Pilgerwegen Brandenburgs. Von der Oder bis fast nach Berlin. Wir setzen unseren Weg im September (07. bis 21.) in Spanien fort und erreichen so gemeinsam Santiago de Compostela.

Bei Interesse bitte einfach beim FED der Lebenshilfe melden:
fed@lebenshilfe-berlin.de
030-6 000 000



GEMEINSAM SCHAFFEN WIR DAS! BIST DU BEREIT?